

# Wartungsarbeiten am 15.04. / Info zu Nutzungsbedingungen und Datenschutz

## Wartungsarbeiten:

Am Montag, den **15.04.2019** wird Confluence von **07:30 Uhr bis voraussichtlich 09:30 Uhr** nicht zur Verfügung stehen.

## Nutzungsbedingungen und Datenschutz:

Die Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) macht es erforderlich, dass alle Confluence-Nutzer/innen über die Speicherung ihrer personenbezogenen Daten informiert werden und ihre Einwilligung zur Verarbeitung ihrer Daten geben.

Bei Ihrer nächsten Anmeldung in Confluence (ab dem 15.04.) ist es deshalb erforderlich, dass Sie einmal Ihre Zustimmung zu den Nutzungsbedingungen und der Erhebung und Verarbeitung Ihrer Daten geben. Die Nutzungsbedingungen können Sie jederzeit in Ihrem Benutzerprofil in Confluence einsehen und dort auch widerrufen. Der Widerruf führt dazu, dass der Zugang zu Confluence nicht mehr möglich ist.

Die Nutzungsbedingungen und die Hinweise zum Datenschutz finden Sie in der Fusszeile (Footer) einer jeden Confluence-Seite.

## Maintenance, Terms of Use and Data Protection Policy

Confluence will temporarily not be available due to maintenance on April 15th 2019 from 7:30 am to 9:30 am.

Due to the data protection law (GDPR/EU DSGVO), all Confluence users have to be informed about the collection of personal data and, furthermore, have to agree to processing and utilization of said data.

As of April 15th 2019, all users logging in will see a declaration of consent concerning data protection and terms of use. In order to be able to continue using Confluence, all users need to explicitly agree to this declaration of consent once.